

令和5年2月8日

山村国際高等学校後援会
関係者 各位
特別会員 各位

山村国際高等学校後援会
会長 佐藤 さくら

令和4年度 山村国際高等学校後援会 春旅行事業について

平素は本校後援会活動並びに学校教育事業に対しひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

標題の件につきまして、期初より通年実施してきた春旅行事業を本年度は開催しようと理事の皆様方が立案から計画まで活動をして頂いておりましたが、この時期、埼玉県下に於いても第8波とも言われる新型コロナウイルス（オミクロン株）の感染症が未だ猛威を振っている状況であり、開催にあたり学校側と相談した結果、例年通りの開催は難しいと判断を頂き、我々保護者側も健康留意を第一に運営をする学校側の姿勢に同感とし、本年度も教職員と共に行う春旅行事業は中止と判断致しました。

しかしながら、相次いで事業中止や縮小と言った形で展開して行ったこの一年間を振り返り、次年度に向けた理事さんのマインドや活動の再開目途判断を向上するために今期最後の事業である春旅行を代替的な企画で立案し実施する事となりました。

内容としては近隣店舗（サイボクハム）での理事さんのみでの食事会となります。

本来であれば、学校関係者、特別会員の皆様と楽しく優雅なひと時を過ごしたいと役員一同考えておりますが今回は学校教職員の方々も参加出来ない事も考慮し、一律として「現役保護者 理事の方々」のみでの開催とさせて頂く事へのご報告となります。

次年度以降、政府の新型コロナウイルス感染症の扱いが緩和され、且つ学校側での感染対策等の管理項目撤廃など本来の姿に戻り始めましたら、学校教職員の皆様、特別会員の皆様と共に、多くの事業を通して学校の繁栄や子供たちの成長のお話しが出来ればと考えております。どうぞ宜しくお願い致します。

以上